

HOY... García Zapatero

Pese a sus dos últimos tropiezos, (empates), el Leganés (imbatido) será campeón

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).

Nuevamente traemos a las páginas de ARCO a García Zapatero, esta joven promesa del fútbol regional, que por segunda temporada consecutiva, milita en las filas del C. D. Leganés, líder actual de la Primera Regional Madrileña, para que



informe a nuestros lectores, entre otras cosas, cómo anda este año el fútbol en Primera Regional.

—¿Mejor o peor que la temporada anterior?

—Esta temporada, hay solo cuatro o cinco equipos que cuentan en sus filas con hombres de verdadera categoría, el resto de los equipos, son bastante peores que la pasada.

—¿Cómo son las actuales delanteras?

—Aunque he cambiado de puesto en el equipo (de defensa central he pasado a medio de ataque), creo que esta temporada, hay más clase en las delanteras que en la pasada temporada, pero como anteriormente le digo, sólo en esos cuatro o cinco equipos punteros.

—Como es sabido por toda la afición regional castellana, el C. D. Leganés, ha inaugurado hace unos meses, nuevo campo de fútbol con dimensiones mucho mayores que las que tenía el antiguo campo, respecto a ello le preguntamos, ¿os ha beneficiado o perjudicado el nuevo terreno de juego?

—Gracias a la buena preparación física que actualmente

posee todo jugador del Leganés, gracias al señor Bordecias, nos hemos acoplado rápidamente al nuevo terreno de juego entre otras cosas nos ha beneficiado, porque aunque los contrarios, jueguen "al cerrojo" hay suficiente espacio para jugar por las alas y descongestionar el área pequeña.

—Pasamos a otra cuestión. ¿Cómo ha sido no fichar este año con un equipo de categoría nacional con las proposiciones que has tenido?

—Esto ha sido motivado, por la retención de que somos objeto todos los jugadores "amateurs", y tener que figurar, si el equipo lo desea, lo menos dos temporadas en el mismo.

—¿Cómo quedará clasificado esta temporada el C. D. Leganés?

—Si seguimos jugando, con la regularidad que lo hemos hecho en la primera vuelta, y nos respetan las lesiones, sin lugar a dudas seremos campeones.

—¿Os han afectado mucho los puntos perdidos en casa frente a Reyfra y al Calasanz?

—De ninguna manera, eso ha sido fruto de dos tardes aciagas, en las que nuestro equipo no ha rendido como es costumbre en él, ya recuperaremos estos puntos en la primer ocasión que se nos presente.

—¿Cuáles son los equipos que crees tú le harán más "sombra" al Leganés?

—Los mejores a los que nos hemos enfrentado, han sido Reyfra, Pegaso, Puebla de Almoradiel y Calasanz.

—¿Jugadores que hayas visto esta temporada con clase suficiente como para militar en categoría nacional?

—Guerrero, Lavisier, Mozón, Montero y Ricote (C. D. Leganés); Chaves (Puebla de Almoradiel); Fermín (Real Madrid); Gonzalo (Atlético de Madrid) y otros varios que ahora no recuerdo sus nombres.

ARCO a tu disposición, para que puedas agregar alguna cosa tuya y que yo no te haya preguntado.

—Agradecer una vez más a este simpático semanario todo el apoyo que presta al fútbol modesto, como igualmente a la afición y directiva del C. D. Leganés, al que tanto debemos los componentes de su plantilla.

Askar y Tomelloso...

(Viene de quinta página)

No creemos en brujerías, ni en gafes, pero es el caso que el campo este es un campo que tiene algo de "eso", como el "Veterano", pero a la contra, por que no se puede concebir tanta desgracia en el Alcázar. Que ponen alma los muchachos es archisabido. Que juegan con ilusión hasta el final y sin desmayo. ¿Qué no saben tirar a gol? ¿Qué tienen miedo? Ahí está "eso", "eso".

Menos mal, que los chicos —lo presagiamos— han de dar la campanada por ahí. ¿En dónde? No lo sabemos, pero la han de dar, por que juegan para no perder y han de entrenarse en esa puntería que han perdido, esa puntería de diablo que poseía Elías en sus primeros balbuceos en el Alcázar. Y Cháfer, Hidalgo y Paco Vicente, y todos, todos.

Y roto ese maleficio —ya han salido del trece, en puntos— volverán por sus fueros, los fueros que hicieron despertar a la afición, pero ésta debe poner de su parte el aliento a los jugadores que representan nuestro fútbol, como lo hacen las demás aficiones por ahí, por que dan la sensación de estar jugando en terreno extraño, y si al menos se reservara esos epítetos malsonantes dirigidos a los pobres muchachos, es fácil que estos no se achicaran de esa forma tan alarmante. ¿Ustedes vieron por la "tele" el partido de baloncesto jugado por el Madrid contra Lokomotiv? Pues así, así es como debe jalearse a "su" equipo, aunque como el Madrid fuera ganando.

De lo contrario, el camino será espinoso para el Alcázar, muy espinoso. Aún puede levantarse, aunque ya sin aspiraciones de llegar a la cabeza, pero sí de que termine con la tranquilidad de continuar en Tercera División, por que luego cuesta mucho trabajo ascender.

Por el Tomelloso, todos bien, con la excepción de mejores ya mencionada, incluyendo, también a Lara, extremo zurdo, que nos huele a tomelloso por el apellido. Ah, y Mayo, que estuvo muy florido en su actuación.

Del Alcázar todo sa la misma altura, queriendo y no pudiendo, pero sin estar mal, destacando por encima de todos las actuación de Vega, que, si sigue así hemos de verlo partir con la ilusión de la escalada rápida a otras latitudes. Es joven, ágil y con una visión felina hacia la pelota que atrapa con tenazas muy difíciles de perderla.

Los jugadores alcazareños salieron con brazaletes negros por la muerte de la madre del masajista Arias, a quien damos el pésame en estas líneas.

Para Trinchant, el Grupo XV es tan potente como pueda serlo el grupo catalán

El entrenador del Plus Ultra, por haber residido varios años en Cataluña, conoce a fondo la Tercera de ambas regiones. En estos momentos estima que su equipo puede aspirar a uno de los dos primeros puestos

MADRID. (De nuestro corresponsal, JOLOMAR).— Acudimos al domicilio del Plus Ultra con el fin de charlar un rato para ARCO con el entrenador del equipo "asegurador". El señor Trinchant, con el que ya estábamos de acuerdo para realizar esta entrevista, se apresta generosamente a contestar a nuestro cuestionario, que empieza así:

—¿Satisfecho del desarrollo de



la Liga hasta estos momentos en lo que respecta al Plus Ultra?

—Hay que estarlo. El equipo ha terminado en cabeza la primera vuelta y ha jugado durante dicho período muy buenos partidos.

—¿Esperaba usted esta brillante campaña que están realizando? Cuando le entrevisté antes del comienzo del Torneo le vi más escéptico.

—La verdad es que no la esperaba. Nosotros pretendíamos perfilar esta temporada un equipo con posibilidades de clasificarse en la próxima.

—¿Cuándo vio que eso podría suceder en ésta?

—Después del quinto partido. Entonces ya comprendí claramente que el equipo estaba a la par en juego y en potencia con los mejores del grupo.

—¿Consecuencias?

—La consecuencia lógica es que somos uno de los aspirantes a cualquiera de los dos primeros puestos de la clasificación final.

—¿Impresión del grupo según

sus experiencias?

—Me ha confirmado la impresión que tuve de él desde el primer momento; se trata de un grupo fuerte y difícil. Un grupo compacto en el que los equipos de atrás pueden dar un disgusto al más pintado.

—Usted ha residido últimamente varios años en Cataluña, cuyo grupo de Tercera División tiene fama de ser el más potente de España. ¿Qué diferencia ve entre dicho grupo y el XV?

—Puedo asegurarle que el XV no tiene nada que envidiar al catalán en cuanto a potencia. Allí hay también cuatro o cinco equipos superiores, como sucede también aquí; con una ventaja sobre el nuestro: que allí los terrenos de juego son mucho mejores. Y otra más: aquí de 18 equipos se clasifican sólo dos, mientras en Cataluña de 20 se clasifican cuatro. Ignoro por qué.

—¿Espera sorpresas durante la segunda vuelta en la clasificación de su grupo?

—La segunda vuelta va a ser la que va a definir el orden de lugar con respecto a los cuatro primeros clasificados actualmente. Estimo que cualquiera de ellos pueden ser primero y segundo. Los demás han perdido ya muchas posibilidades.

—¿Equipos más fuertes que ha visto hasta hoy?

—El más difícil de todos, el Extremadura; el que más guerra nos dio fue el Mancho, que me produjo una buena impresión de fuerza y de clase. ¿Supongo que su pregunta se refiere al grupo XV y a esta temporada?

—Sí, claro, naturalmente. Ahora como final de entrevista, voy a hacerle una pregunta quizás un tanto delicada, pero que creo de verdadero interés. Es la siguiente:

—Cierta sector de la opinión callejera, gran número de aficionados, creen que el Plus Ultra es un equipo protegido por la Federación...

—Pues creo sinceramente que eso es un absurdo. Precisamente por ser un equipo con radicación en Madrid, ignoramos, porque ha brillado totalmente por su ausencia, lo que es un arbitraje casero si a eso se refiere, naturalmente, esa "vox populi" que campea por ahí.

El señor Trinchant estuvo una vez más atento y cordial con nuestro semanario, cosa que le agradecemos de verdad.

ASKAR

RADIO-TELEVISION

EL TELEVISOR DE FAMA MUNDIAL ¡EL MEJOR!

ASKAR

Distribuidor en Alcázar de San Juan

Mariano Moreno Villalba

Sucursal en CIUDAD REAL: CRUZ, 9

ENCHUFA EL ASKAR!

Estación de engrase FORD

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos Ciudad Real

Sucursal en Puertollano

Garaje YEBENES

Gran Capitán, 18